

monteaux

## Les élèves ont cherché des subventions pour leur séjour



Une aventure sportive et une belle expérience de vie en collectif. (Photo NR)

Ils étaient 46 enfants des deux classes de CE1-CM1 et CE2-CM2 de l'école de Monteaux (école du regroupement pédagogique intercommunal de Monteaux-Mesland), à participer, du 18 au 20 juin, à la sortie des P'tites Randos organisées avec l'Usep 41. Durant ce séjour et autour de randonnées pédestres, c'est à Cheverny que les enfants ont pu découvrir successivement la ferme des Bisollières avec notamment la tonte de moutons, le golf, et le château du marquis et de la marquise de Vibray, avec une superbe visite des lieux.

À noter que les élèves, pour

obtenir le financement de cette sortie, avaient rédigé eux-mêmes les demandes de subventions aux mairies de Monteaux et Mesland et ont fait l'exercice de venir soutenir ce projet lors d'une séance de conseil municipal. Ils ont aussi fait des démarches pour obtenir des dons de gouters issus notamment des boulangeries et biscuiteries du secteur.

Christine Lotte, enseignante, et Sophie Tafforeau, directrice de l'école, ont encadré, avec l'aide d'une dizaine d'accompagnateurs, ce séjour qui s'est déroulé sous un soleil de plomb mais dans la joie et la bonne humeur.

01.07.25